



Acsucyl aprueba ocho grados de la universidad privada de Burgos

El polémico proyecto cambia su nombre para cumplir la orden de la Junta

ROSANA HERNÁNDEZ
SALAMANCA

Un año y medio después de que se iniciase la polémica sobre la puesta en marcha de una nueva universidad privada *on line* en Burgos, una parte de los grados que tiene pensado ofrecer ha recibido el visto bueno de la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl), condición *sine qua non* para poder ofertar estos títulos de forma oficial.

La antes Unicyl, y ahora llamada Universidad Internacional Isabel I de Castilla (después de que el Gobierno regional exigiese un cambio de nombre por poder inducir a error) tiene ya la aprobación de Acsucyl para los grados en Derecho, Ingeniería Informática, Criminología, Psicología, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte, Historia y Geografía, Nutrición Humana y Dietética, y Educación Infantil. La página web de la Universidad Internacional Isabel I de Castilla también anuncia como "títulos oficiales de grado que Unicyl (el cambio de nombre no ha llegado a la web) tiene previsto ofrecer" los de Diseño, Arquitectura, Educación Primaria y Administración y Dirección de Empresas, titulaciones que, al menos en esta tanda, no han sido evaluadas por Acsucyl.

Titulaciones 'repetidas'

Varios de los grados que esta universidad privada podrá ofrecer a partir del próximo curso, según sus propios representantes han informado al darse a conocer el cambio de nombre, ya se ofertan en otras universidades de Castilla y León, aunque no en modalidad *on line*.

Todas las universidades públicas de la región ofrecen la titulación en Derecho. Ingeniería Informática se oferta en las uni-



Reunión del PSOE con representantes de la Universidad para tratar la creación de la universidad *on line*, en 2010.

ICAL

INFORME DE EVALUACIÓN

Títulos y másteres de la Usal

El Informe sobre el Estado de la Evaluación Externa de la Calidad de las Universidades Españolas, elaborado por Aneca y las agencias regionales para la calidad, acaba de publicar su edición correspondiente a la actividad de 2010. La Universidad de Salamanca recibió 61 evaluaciones favorables a sus titulaciones, mientras que la Universidad

Pontificia acumuló 20. En cuanto a los títulos de máster, los de la Usal recibieron el visto bueno de las agencias de calificación en 47 ocasiones; en 2 en la Pontificia.

Además, se llevó a cabo el proceso de seguimiento de titulaciones de grado ya en marcha en la Usal, como Sociología, Farmacia o Matemáticas.

versidades públicas de Salamanca, León y Valladolid, y en la Pontificia de Salamanca. Ninguna universidad tiene el grado de Criminología. Es uno de los tres grados que la Usal quería implantar el próximo curso, pero el pasado mes de enero el director general de Universidades de la Junta, Ángel de los Ríos, aseguró que en la actual situación económica no es posible poner en marcha

nuevas titulaciones. Psicología se ofrece en la Universidad de Salamanca y en la IE Universidad, en Segovia.

Ciencias de la Actividad Física y el Deporte pueden estudiarse en la Universidad de León y en la Pontificia de Salamanca. El grado de Geografía e Historia como tal no se ofrece en ninguna universidad de la región, mientras que Educación Infantil puede

estudiarse en todos los centros públicos. Por último, el grado en Nutrición Humana y Dietética se oferta ahora mismo en la Universidad de Valladolid.

La Universidad Internacional Isabel I de Castilla nació rodeada de polémica. Por un lado, el Consejo de Universidades de Castilla y León, que reúne a las cuatro universidades públicas, manifestó desde el primer momento su oposición a que la Junta permitiese la creación de esta universidad, por considerar que la demanda de estudios estaba cubierta en la región. Además, consideraban que el nombre inicial (Universidad de Castilla y León, Unicyl) podía perjudicar al resto de instituciones académicas, ya que podría entenderse que era la Universidad *oficial* de Castilla y León.

El PSOE también votó en contra de la aprobación de la nueva universidad, y convirtió el asunto en uno de los temas de crítica al Gobierno regional en los meses previos a las elecciones autonómicas del 22 de mayo de 2011. ■